
 

ASSEMBLEE GENERALE DU 10 OCTOBRE A ARLES 

RAPPORT MORAL 
 

Chers amis, anciens du Bureau Veritas 

Le Conseil d’administration au nom duquel je vous présente le rapport moral sur les activités et la situation 

de votre association a été renouvelé au début de l’année en cours. 

En effet les anciens membres du Conseil, sauf un en la personne de Michel Huther, ont mis fin à leurs 

fonctions à l’issue de l’année dernière. Il a donc fallu, dans l’urgence, procéder à la mise en place d’un 

nouveau Conseil, à défaut de quoi notre association aurait risqué tout simplement de disparaitre. 

Grâce à la bonne volonté des nouveaux administrateurs, un Bureau  a pu être mis en place et un voyage en 

Italie, destination dont le choix avait été fait par l’ancien Conseil, a été organisé par les membres du 

nouveau Bureau qui n’ont pas ménagé leur peine, et s’est déroulé en juin dernier de manière tout à fait 

satisfaisante. 

Le traditionnel déjeuner annuel a, d’autre part, eu lieu dans un restaurant agréable près de Bercy et a réuni 

une assistance assez nombreuse dans une ambiance sympathique. 

Notre Trésorier vous informera tout à l’heure de la situation financière de notre association qui demeure 

saine malgré que, jusqu’ici nos efforts pour obtenir le maintien de la subvention qui nous était versée par le 

Comité d’entreprise du Bureau Veritas, celui-ci ayant disparu à la suite de la filialisation des différents 

secteurs d’activité du groupe, soient malheureusement demeurés vains; nous ne désespérons pas 

cependant d’obtenir quelque chose de la part de la direction générale du groupe. 

Mais dans ces conditions, il est évident que la situation de notre association reste fragile et son avenir, 

incertain  

Il nous faut, en effet, constater, et déplorer que le recrutement de nouveaux membres s’est pratiquement 

tari. En raison, notamment, de l’absence d’intérêt manifesté par notre ancienne société pour l’AABV, 

l’existence de celle-ci est, de fait, pratiquement inconnue dans le groupe en France, et plus encore à 

l’étranger de sorte que les nouveaux retraités ne songent pas à nous rejoindre: le courrier qui leur a été 

adressé (le Bureau Veritas nous en ayant fourni la liste en février) est demeuré sans réponse. 

Notre association qui est ainsi en voie de repli sur elle-même surtout si son activité se résume à la seule 

organisation d’un voyage par an, se trouve vouée à disparaitre à terme plus ou moins rapproché, si nous ne 

faisons rien.  

Notre objectif pour l’année prochaine est donc, outre l’organisation du traditionnel voyage dont nous 

discuterons tout à l’heure, d’imaginer des moyens pour faire revivre, si je puis dire, notre association, et la 

faire mieux connaitre au sein du groupe: c’est sans doute là la condition nécessaire pour obtenir le 

maintien de la subvention dont nous avions bénéficié jusque là. Nous faisons pour cela appel à toutes les 

bonnes volontés : toutes idées et suggestions à cet effet seront les bienvenues. 

       Le Président         B. Godefroi 


